



REMERCIEMENTS

*Un époux, un papa, c'est une longue histoire d'Amour
Que l'on aime se raconter encore et toujours.*

Touchée par les nombreuses marques de sympathie et d'affection qui lui ont été témoignées lors du décès de

Monsieur Jean-Louis MORY

la famille vous remercie sincèrement du soutien que vous lui avez apporté par votre présence, votre visite, vos fleurs, vos messages, vos gestes d'amitié et vos dons.

Elle adresse un merci particulier aux ambulanciers, aux médecins cardiomobiles, à Mr. le curé Gérard Barone, au Conseil d'Etat, au Grand Conseil, aux Vieux Grenadiers de Genève, au Moulin agricole de la Plaine, à la compagnie 101 des pompiers de Dardagny-Russln et aux paysannes de Dardagny.

La Plaine, janvier 2014.